Fiesta de Carnaval

Ayer fue la fiesta de Carnaval y nos lo pasamos muy bien. Además, había disfraces muy chulos, como los de Jaime y Hugo, hechos con materiales reciclados.





Lola y Jesús fueron los encargados de la decoración y para ello, compraron muchos globos de colores; mientras Tomás se encargaba de escoger la música que sonaba

Pero lo más divertido, fue cuando David apareció en la fiesta pensando que era una fiesta de Halloween y trajo su propia calabaza para jugar a "truco o trato".





Pictogramas procedencia: ARASAAC Propiedad: Gobierno de Aragon
Rodea la respuesta correcta:
Si hoy es lunes, la fiesta de Carnaval fue el:
LMXJVSD LMXJVSD
Lola y Jesús eran los encargados de:
David creía que la fiesta era de:
Recorta y pega la palabra que falta:
Ayer fue la fiesta de Carnaval y nos lo pasamos muy bien. Además, había disfraces muy chulos, como los de Jaime y Hugo, hechos con materiales
Lola y Jesús fueron los encargados de la decoración y para ello, compraron muchos globos de ; mientras Tomás se encargaba de la música que sonaba.
Pero lo más divertido, fue cuando David apareció en la fiesta pensando que era una fiesta de Halloween y trajo su propia calabaza para a "truco o trato".

María Olivares para Aulapt

colores

jugar

aulapt.org
Blog de recursos para la
elaboración de A.C.I.S.

reciclados

escoger